

かわいい まごに 小学二年

森の 水きん

はじめに

小学一年生になつたね。おめでとう。  
ひらが名やカタカナのほかに一年生でならつた  
ね。  
じいじも小学校でならう かん字の本をかつて  
べんきようしながら かい  
ているんだよ。たのしいね。  
こん月は ジゅうに かいてぐらん。

みこし

あちこち まつりで にぎわつているね。  
大ぜいで みこしを かつていでいる。  
おもし みこしも みんなで かつげば たのしそうだね。  
みんなで 力をあわせて なにか出きるといいね。

なが生き

さいきん じいじは なが生きしたいと おもうようになつた。  
小学二年生よりも 六十年ながく 生きているのだけどね。  
もつと いろんなことを かきたいのだよ。  
もつと きれいに かきたいのだよ。  
ながいきすれば たくさんの中を よむことが出きるからね。  
きれいに かかれた文を 見つけることも出きるからね。

## 日本ご

日本人は日本ご という おなじ げんごを つかっているね。  
これは とても べんりなことで おかげで日本人どうしの かいわが  
うやくなしで わかりあえるんだ。  
ただし べんりなものだから ついつい くだけた いいかたになってしま  
うようだね。

じいじは もともとあつた 日本ごの うつくしい ひょうげんを 学んで  
みたくなつた。  
いつしょに うつくしい ひょうげんを 見つけられるといいね。

## やく草

びょう気を なおすことが出きる草を やく草というのだよ。  
とても やくに立つ草だね。  
なるべく おくの人が つかえるように そだてているようだね。  
じいじの こう校の どうきゅう生で やく学を べんきょうするため  
大学に すすんだ人がいたが どうしているかな。  
やく草を見つける人もいれば そだてる人もいる。  
草を見るのが たのしくなるといいね。